

Le chemin le plus clair

« *Suis-moi* » (Jean 21:19).

Les canards sont des oiseaux qui glissent sur l'eau mais qui ont l'air inélégants sur la terre ferme. Mais il y a une situation hors de l'eau où leur comportement est intéressant. C'est l'époque où la mère canard a des poussins et où ceux-ci la suivent partout. Récemment, nous avons rendu visite à un vieil ami et, par la fenêtre de sa chambre, nous avons vu une cane et sa couvée sur le trottoir d'en face. Tout semblait aller pour le mieux jusqu'à ce que nous réalisions peu à peu que la mère était désorientée. Ses oisillons la suivaient tandis qu'elle se promenait de haut en bas, sans savoir où elle allait. Dans sa confusion, l'un des oisillons est tombé sur le dos et n'a pas pu se relever. Sa mère l'a ignoré. Heureusement, alors que nous étions en train de planifier son sauvetage, une voisine à l'esprit vif est sortie et l'a aidé à se remettre sur ses pattes avec douceur et précaution. Elle a couvert sa main pour s'assurer qu'elle ne laissait pas son odeur sur l'animal, ce qui l'aurait fait rejeter. Une fois debout, il a rejoint la famille.

Ces quelques minutes intéressantes m'ont rappelé le problème de la confusion spirituelle. Que se passe-t-il lorsque nous sommes confrontés à de faux enseignements et à de fausses pratiques ? Malheureusement, la chrétienté est confuse. La simplicité du véritable christianisme et de la vie de disciple a été perdue de vue il y a longtemps. L'unité et la puissance de l'Église de Dieu ne sont plus clairement visibles. Au lieu de cela, elle est devenue sujette aux idées du monde. Son témoignage du Sauveur et le modèle de vie que Dieu nous a donné pour notre bénédiction sont déformés.

La formation de disciple peut se résumer aux deux mots que Jésus a utilisés : « Suis-moi ». Il n'y a pas de véritables dirigeants dans l'Église du Christ qui ne soient pas des disciples. En Jean 21, le Seigneur a appelé Pierre à paître Ses agneaux et à garder et nourrir Ses brebis. C'était une énorme responsabilité. Mais le Seigneur a également montré à Pierre d'où viendrait le pouvoir d'accomplir ce ministère lorsqu'Il lui a dit : « Suis-moi » (v.19) et un peu plus tard : « Toi, suis-moi » (v.22). Lisez le dernier chapitre de la première lettre de Pierre pour découvrir avec quelle fidélité Pierre avait suivi le Seigneur et, par conséquent, était capable de paître le troupeau de Dieu. Et, comme un vieux berger sage, il a encouragé ses compagnons anciens à suivre son exemple. Il pouvait diriger parce qu'il avait suivi.

Dieu merci, le Seigneur n'a jamais cessé d'appeler Son peuple à le suivre. Dans le Psaume 23:3, David a été conduit « dans des sentiers de justice ». La parole de Dieu est décrite comme « une lampe à mon pied, et une lumière à mon sentier » (Psaume 119:105). Notre chemin est clair, que les choses soient claires ou sombres. Nous ne sommes pas laissés dans la confusion. Dans notre illustration, la mère canard était confuse et les poussins la suivaient aveuglément. Et on ne s'est pas préoccupé du caneton qui s'est retrouvé en difficulté. Il a été laissé pour compte. Le Seigneur a appelé les Pharisiens « des aveugles, conducteurs d'aveugles » et a averti Ses disciples d'éviter leurs enseignements et leurs pratiques, et de le suivre Lui.

Il est si important d'avoir l'esprit du Christ (Philippiens 2) et de l'exprimer. Le Christ a ouvert l'esprit de Ses disciples « pour entendre les Écritures » (Luc 24). Paul a encouragé Timothée à « ranimer » le don que Dieu lui a donné et lui a rappelé que « Dieu ne nous a pas donné un esprit de crainte, mais de puissance, et d'amour, et de conseil » (2 Timothée 1:6-7). Le Christ nous donne des cœurs et des esprits attentifs et aimants, clairs et caractérisés par l'humilité du Christ.

Quelques jours après avoir vu le canard désorienté, nous avons croisé une autre cane et sa nombreuse couvée traversant sans crainte une route très fréquentée en ligne droite. Elle s'attendait à ce que les voitures cèdent le passage. Et, bien sûr, la circulation s'est arrêtée jusqu'à ce qu'elle ait traversé l'autre côté. Elle savait exactement où elle allait, et tous ses petits la suivaient volontiers. Pendant que nous attendions, j'étais heureuse que la nature ait recommencé à nous apprendre à faire les choses correctement ! Puissions-nous suivre le Sauveur, témoigner de Lui dans un monde confus et exprimer la puissance et la simplicité de l'amour qui nous définit en tant que disciples du Christ (Jean 13:35).

Gordon D Kell